



8 Pièces

330 m²

Réf. 277

9 600 000 €

Gassin

Maison à vendre (83580)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité Halstead Bell Une propriété d'exception, renovée d'une façon luxueuse, en profitant de l'une des meilleures vues mer du coin. La propriété se situe sur les hauteurs d'un domaine privé entre Ramatuelle et Gassin, avec accès facile à Pampelonne, St. Tropez et La Croix-Valmer. La propriété a été totalement renovée en utilisant les meilleurs matériaux et technologies. C'est vraiment un coup de luxe. Grâce à la distribution des espaces, voici une vraie maison de famille, nichée dans son propre terrain de 1.9 Hectares et profitant de vues époustiflantes.

Halstead Bell Exclusive. An exceptional, newly renovated family home enjoying one of the finest sea views in the whole area. The property sits high up in a private domaine between Ramatuelle and Gassin, with easy access to Pampelonne, St. Tropez and La Croix-Valmer. The property has been completely renovated from top to bottom using the highest quality materials and technology. It is brand new in every way. The lay out of the space makes it a superb family home, complemented by its privacy and its amazing views. Highly recommended!

HALSTEAD BELL

Residence du Port - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com